

UN NOUVEL ARTICLE DANS LA RUBRIQUE "HOMEOPATHIE ET INCONSCIENT"

Écrit par Philippe Marchat

Jeudi, 31 Octobre 2013 10:38 -

Nous mettons en ligne, dans la rubrique "homéopathie et inconscient", un entretien avec Geneviève Ziegel autour de la notion et de la question du placebo. Il est intéressant de voir, au delà des aspects polémiques habituels, comment sa réflexion de psychiatre homéopathe permet de poser un regard neuf sur cette question, ses implications et ses enjeux plus "profonds".

Cet entretien est le premier d'une série dans laquelle je m'entretiendrai avec, bientôt, des philosophes, anthropologues, toxicologues et d'autres interlocuteurs venant d'autres horizons que la médecine. Je pense, en effet, indispensable de sortir l'homéopathie des seuls débats médicaux et, pire, des seules discussions internes au monde homéopathique.